

## Saarland Medien zieht positives Fazit zum Filmfestival Max Ophüls Preis 2017

Guter Anklang bei den eigenen Filmreihen und Fachveranstaltungen

**Saarbrücken, 30. Januar 2017:** Mit dem Produzententreff im Domicil Leidinger und dem Empfang in der Wandelhalle der Basilika St. Johann bot die Saarland Medien zwei etablierte Plattformen an, die in Kombination mit der gut besuchten Reihe *Saarland Medien präsentiert...* dem Branchenbesucher ebenso wie dem filmbegeisterten Zuschauer das saarländische Filmgeschehen näher brachten. Uwe Conradt, Geschäftsführer der Saarland Medien, resümiert: „Die gute Resonanz, auf die wir sowohl bei unserer Filmreihe, als auch bei unseren Fachveranstaltungen stießen, belegt, dass der saarländische Film ebenso wie der Filmproduktionsstandort Saarland von Interesse sind. Bei dem diesjährigen Filmfestival Max Ophüls Preis wurde erneut sichtbar, dass die saarländische Filmwirtschaft und Filmkultur in der bundesweiten Filmlandschaft durchaus einen Stellenwert einnimmt, der nicht zu unterschätzen ist.“ Auf der Grundlage dieser erfolgreichen Kooperation freut sich die Saarland Medien auf die weitere Zusammenarbeit mit Festivalleiterin Svenja Böttger und ihrem Team.

Der Max Ophüls Preis gilt als eine der wichtigsten Auszeichnungen des deutschsprachigen Nachwuchsfilms, weswegen die Filmindustrie während der Festivalwoche den Blick intensiv auf das Saarland richtet. Mit seiner familiären Atmosphäre ist das Festival also nicht nur ein Zuschauermagnet und eine Stütze für den Saarbrücker Tourismussektor, sondern auch ein essentielles Ereignis für die saarländische Filmszene, wenn es um die bundesweite Vernetzung und einen fachlichen Austausch geht.

Von daher begrüßt es die Saarland Medien, dass beim diesjährigen Festival der Fokus auf Branchenveranstaltungen und Fachdiskussionen verstärkt wurde, und hofft, dass diese Entwicklung auch in den nächsten Jahren fortgesetzt wird. Die Erhöhung des Festivalbudgets durch Ministerpräsidentin Annegret Kramp-Karrenbauer und der Bundesstaatsministerin für Kultur und Medien Monika Grütters ist ein wichtiger Impuls, um diese Qualität des Filmfestivals Max Ophüls Preis zu stärken und somit auch die saarländische Filmszene näher an die branchenrelevanten Fragestellungen heranzuführen.

Kontakt für Presseanfragen

Michael Scholl  
Prokurist der Saarland Medien

Gesellschaft zur  
Medienförderung Saarland -  
Saarland Medien - mbH

Geschäftsführer:  
Uwe Conradt, LL.M.

Prokurist:  
Michael Scholl

Medienzentrum  
Nell-Breuning-Allee 6  
66115 Saarbrücken

Postanschrift:  
Postfach 110165  
66070 Saarbrücken

Tel.: +49 (0) 681 38988-15  
Fax.: +49 (0) 681 38988-20

info@saarland-medien.de  
www.saarland-medien.de

Handelsregister:  
Amtsgericht Saarbrücken  
HRB Nr. 11498  
USt-IDNr.: DE298378070

Bankverbindung:  
Sparkasse Saarbrücken  
Konto-Nr.: 679 373  
BIC: SAKSDE55XXX  
IBAN:  
DE02590501010000679373